


“DOY MI PALABRA”: RICARDO MONREAL
“MORENA NO TIENE RELACIÓN CON EL CRIMEN”

“Doy mi palabra, en Morena no tenemos ninguna relación con nadie que tenga delitos ni con el crimen”, aseguró el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.

Al señalarle que él aparece también en algunas fotografías en las que se encuentra Juan Pablo Penilla Rodríguez, abogado de *El Mayo* Zambada, sostuvo: “Yo no conozco a Juan Pablo Penilla, una foto no te hace responsable de nada”.

En conferencia, Monreal insistió en que “nunca nos ha alcanzado la delincuencia en Morena, no habrá en Morena ningún tipo de complici-

dades. Morena no tiene vínculos con ningún tipo de delincuentes”.

El legislador planteó que si alguien tiene algún delito de que se le acuse, que se le investigue.

Los diputados panistas Federico Döring y Saúl Téllez, así como el vocero de la dirigencia nacional, Jorge Triana, arremetieron contra Morena, sus dirigentes, gobernadores, legisladores y hasta contra la presidenta Sheinbaum y el ex presidente López Obrador, porque -afirmaron- despachos de abogados vinculados a grupos criminales los ayudaron a obtener sus triunfos electorales.—*Victor Chávez*